
Formentera pide más presencia de la Guardia Civil del Mar y trabaja con Cruz Roja para habilitar un punto de primera atención a inmigrantes

La Junta Local de Seguridad de Formentera ha celebrado hoy una sesión ordinaria presidida
por la presidenta del Consell, Ana Juan, y la delegada del Gobierno en las Illes Balears, Aina
Calvo, que ha asistido de forma telemática. Al acto también han asistido el director insular
Enrique Sánchez; la vicepresidenta y representante de GxF Alejandra Ferrer; el conseller de
Bienestar Social y representante del PSOE, Rafael Ramírez; el conseller de Interior, Josep
Marí, así como el representante de Sa Unió, Llorenç Córdoba y representantes de la Guardia
Civil, de la Policía Nacional, de la Policía Local, el jefe de Bomberos y de Protección Civil.

  

En primer lugar, Ana Juan ha hecho una valoración de la temporada turística pasada y ha
remarcado que "en una situación extraordinaria como la del pasado verano a raíz de la
pandemia, los cuerpos de seguridad respondieron también de forma extraordinaria, con
eficacia y coordinación". Para esta temporada, Juan ha pedido que se continúe con esta
colaboración y "se intensifique el control por parte de la Guardia Civil del Mar en las
actividades, en las playas en la parte marítima, así como el control de embarcaciones, venta
ilegal, etc.". También ha insistido en que "no tenemos que bajar la guardia ante el covid-19 y
hay que continuar con inspecciones y controles para que Formentera siga siendo un destino
seguro".

  

Punto de atención de Cruz Roja en Formentera

  

En relación a la llegada de forma irregular de migrantes en embarcaciones, la presidenta del
Consell ha anunciado que desde el área de Bienestar Social se está trabajando en
coordinación con Cruz Roja para ofrecerles un servicio de primera atención. "Es una buena
noticia para conseguir que la atención que reciben sea en las mejores condiciones posibles",
ha señalado.

  

El director insular, Enrique Sánchez, ha remarcado "la excelente colaboración entre los
cuerpos de seguridad y las administraciones locales, autonómica y estatal; ésta es la gran
fortaleza que tenemos para dar el mejor servicio a los ciudadanos". El director insular, además,
ha avanzado que "se está trabajando en la implantación de una unidad de la Guardia Civil del
Mar en Eivissa, que apoyará a Formentera".
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Por otra parte, el conseller de Interior ha reclamado a las administraciones mayor presencia de
los efectivos, tanto en la conselleria de Medio Ambiente, en cuanto a la presencia de los
agentes de Medio Ambiente en el parque natural, como de la Guardia Civil de tráfico durante
todo el año, y de los agentes de la Unidad de Seguridad Ciudadana de la Guardia Civil, con los
que "ha habido una muy buena coordinación que queremos mantener en 2022". Pero, sobre
todo, el conseller Josep Marí ha reclamado la necesidad de efectivos de la Guardia Civil del
Mar, "tenemos 72 kilómetros de costa y en verano hay mucha afluencia de navegantes, por lo
que debe controlarse que las embarcaciones cumplen con la normativa, tanto por la
sostenibilidad del medio ambiente como por la seguridad de los propios navegantes y los
bañistas”.

  

2 de febrero de 2022
Área de Comunicación
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